

Bernard Lacombe : tableaux de bois et tout en finesse



Bernard Lacombe présente exceptionnellement des tableaux complexes sur lesquels il a passé de nombreuses heures. Photo ER

Depuis vendredi, Bernard Lacombe expose au caveau des arts à Ornans, à l'occasion du bicentenaire Courbet, des œuvres qu'il montre rarement et sur lesquelles il a passé beaucoup de temps. L'occasion de venir rencontrer un artiste passionné.

Fidèle à Ornans, Bernard Lacombe expose ses travaux en marqueterie au caveau des arts, parking Saint Vernier, du 26 juillet au 1er août, tous les jours de 10 h à 19 h.

À l'occasion du bicentenaire Courbet, il est venu avec des œuvres qu'il expose rarement et sur lesquelles il a passé de nombreuses heures. Comme le sujet qu'il a proposé au concours du meilleur ouvrier de France en 2007 et qui lui a valu d'être finaliste mais pas vainqueur. Sans doute parce que les techniques qu'il emploie ne sont pas des plus académiques. Peu importe, la passion qui le guide depuis près de 35 ans est la plus forte.

Depuis sa première exposition au foyer des Oiseaux à Besançon, il sillonne la France et au-delà. Des occasions pour expliquer, travailler et transmettre ce qui l'anime.

Désormais en retraite, il passe la plupart de son temps, ciseau à bois et scalpel à la main pour composer à sa manière, tout en transparence les sujets qui l'inspirent ou qu'on lui confie : portrait, domicile, paysage, animal de compagnie...

En faisant le tour du caveau, les visiteurs pourront découvrir que, derrière sa bonne humeur, Bernard Lacombe est un vrai artiste et qu'aucun thème ne l'arrête.